

INAUGURACION INTERCLASES 2025

El martes 29 de julio se llevó a cabo la esperada inauguración del Torneo Interclases 2025 en el Colegio Gimnasio Los Robles. La jornada inició con una izada de bandera en la que participaron los estudiantes más destacados del área de Educación Física, quienes tuvieron el honor de pasar al frente en reconocimiento a su esfuerzo y compromiso.

Tras entonar los himnos institucionales y nacionales, se realizó la tradicional vuelta olímpica, protagonizada por los estudiantes que representan al colegio en competencias deportivas externas. Este emotivo momento simbolizó el espíritu deportivo y la unión de toda la comunidad robesina.

El acto inaugural culminó con el encendido de la llama olímpica, a cargo del profesor Rafael Bedoya, coordinador del área de Educación Física, dando inicio oficial a las competencias.



Deportes y categorías

El torneo Interclases 2025 incluirá tres disciplinas: fútbol, voleibol y balonmano. Cada deporte se jugará en cuatro categorías, organizadas por rangos de grados:

- Categoría 1: Preescolar, Primero y Segundo
- Categoría 2: Tercero, Cuarto y Quinto
- Categoría 3: Sexto, Séptimo y Octavo
- Categoría 4: Noveno, Décimo y Undécimo

Cada curso competirá por alcanzar el campeonato dentro de su respectiva categoría, promoviendo el trabajo en equipo, la sana competencia y el respeto entre compañeros.



Cobertura escolar

El periódico estudiantil realizará cobertura de algunos encuentros durante el torneo. Se compartirán repeticiones, jugadas destacadas y mensajes de reflexión sobre el buen comportamiento y el juego limpio en los escenarios deportivos.

De esta manera, se busca no solo visibilizar el talento de nuestros estudiantes, sino también fortalecer los valores que acompañan la práctica del deporte en la formación integral.



EQUIPOS



COMITE DEPORTIVO



PREESCOLAR, 1º Y 2º



TERCERO



CUARTO



QUINTO



SEXTO



SEPTIMO



OCTAVO

EQUIPOS



NOVENO



DECIMO



ONCE